

Katharina Schupp  
Obermattstrasse 36  
6045 Meggen  
Mobil 079 824 36 03  
Mail: [kaju.schupp@gmail.com](mailto:kaju.schupp@gmail.com)



### **Wahl in die Rechnungskommission**

Sehr geehrte Kirchgemeindemitglieder

Meine Eltern haben ihren 86. und 87. Geburtstag genau am Wochenende der Kirchgemeindeversammlung und ich möchte gern bei der Familienfeier im Taunus/D dabei sein. Daher kann ich leider nicht an der Kirchgemeindeversammlung teilnehmen und stelle mich Ihnen gern auf diesem Weg Ihnen vor.

1968 bin ich im windigen Norden Deutschlands geboren und danach immer weiter südlich gezügelt. Die Schulzeit habe ich im Taunus bei Frankfurt verbracht, wo ich - obwohl evangelisch - an einer katholischen Schule meine Matura gemacht habe. In der Freizeit haben wir als Jugendgruppe der evangelischen Kirchgemeinde Gottesdienste und Gemeindefeste mitgestaltet und viel zusammen im Wald unternommen. In den Sommerferien habe ich jeweils Arbeitserfahrung bei verschiedenen Banken in Frankfurt gesammelt.

Weil mich Politik und Recht sehr interessiert haben, habe ich anschliessend in Freiburg /Breisgau und Lausanne Jus studiert und zum ersten Mal in der Schweiz gelebt und nebenbei noch mein Französisch aufgebessert. Nach zwei Jahren am Landgericht in Heilbronn war mit der Prüfung zur «Rechtsassessorin» meine juristische Ausbildung in D abgeschlossen, die mich zur Richterin und Anwältin befähigt.

Auch während des Studiums habe ich meine Nebentätigkeit bei Banken im Privat und Firmenkundengeschäft fortgeführt, so dass ich meine erste Stelle bei einer Grossbank in Stuttgart angenommen habe, wo ich mich für das Vermögensanlagegeschäft begeistert habe. Und dabei ist es geblieben.

Seit 16 Jahren bin ich hier bei der Zuger Kantonalbank tätig und betreue Firmen, Stiftungen und andere juristische Personen bei ihren Finanzanlagen. Mein Spezialgebiet ist die Betreuung von kirchlichen Institutionen, Kirchgemeinden, Klöstern und Stiftungen in der Zentralschweiz. Dabei unterstütze ich sie bei ihren langfristigen und vermögenserhaltenden Anlagen, was für die meisten von grosser Bedeutung ist, damit sie sich ihrem eigentlichen Zweck und ihren vielfältigen Aufgaben widmen können.

Mit meinem Mann Marco, der als Arzt in der Forschung in der Pharmaindustrie arbeitet, und unseren beiden Kindern sind wir 2005 ins Rontal nach Gisikon gezogen, als unsere Kinder mit 4 und 2 Jahren noch klein waren. Inzwischen sind sie erwachsen geworden und studieren beide in den Niederlanden und wir beide sind wieder zu zweit unterwegs, oft im Meggerwald auf unseren Velos oder in der KKL, wo man uns immer wieder antrifft.

Ich danke herzlich für die Anfrage des Kirchenvorstands, Mitglied in der Rechnungskommission zu werden und stelle mich für die Wahl gern zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in blue ink that reads 'Katharina Schupp'. The signature is written in a cursive, flowing style.

Katharina Schupp